



みどりくみだより

お願い!!

お願い!! 明日(明後日(火曜・水曜)の登降園)の際、午前11時より奥山に見入せるお子様と一緒に、
頂きます。担任の都合により、そのタイミングで撮らせて頂ますので、勝手なお願ひで申し
訳ありませんが、ご了解下さい様にお願い致します。お子さんとお家の方と普段の登降園の様子を
記念に撮影するものです。(急にお願いすると、あ、"と驚かれるともあるかと思ふお知らせすることに致しました)

最後の〇〇 春の集いを終えて以降…ついで2ヶ月後、突然、卒園式が開催されました。驚かされ、イヌさまが十字架にかけられ復活されるまでの日をについて特別のみれは手に参加しました。反対の小川贈禮式拜、更に大好きなログハウスのペインティング…色々とリメイクされたログハウス…お別れ会がおこなわれました。卒園証書と共に木札に入れる記念写真も撮影…翌日には、ギャゼンの最終日を迎えた「なんとか立派に」に身共に成長したことがと子どもたちの姿に胸がキュンキュンしました。そして、卒園までに子どもたちが大好きな園で楽んだゲーリーを大ひびきで遊びたのしんでいます。今後は絶対〇〇にいらす」と自分の番が回ってくるのを楽しめないといいます。お誕生日会も無事に終えることができました。ご参加下さいましたみなさまありがとうございました。残すは…卒園式のみです。



「あかくび」 桜にさきがけがつき始め、縁組さんのプランターのチューリップ
No.27 フロッカス、アネモネが咲き始め「もう春です」と
散えてくれて、もううとうと。今週にはどうんちは春の訪問
と、出会えるのでしょうか。楽しみです。

△みんな大好きログハウス！ありがとう

て、へんまご登ってお友だちや先生に「や、ほー！」と声を
かけたり、中に入れておまごとをいたり…「こくさん
遊んで」ログハウスに最後の思い出作りとして
ペインティングを29日(月)にしました。いつもの
筆と絵の具セットではなく刷毛とペンキセットで
何とか画家さん気分よ最初は「色塗っちゃって
いいの…？」と遠慮していたけれど、「すか、段々と
ダイナミックに塗ったり、赤色くだけへい」とお友だち
交換して好きな色で、好きな模様や形を塗って
描いて思い切り樂しみました！乾くまで「我慢…
」ということと「次の日、愛着がさらに増したのが
園庭に出てます」はログハウスに登る子が「増えまし
私自身も幼稚園時代に同じように遊んでいた
ログハウス。こうして子どもたちと最後の瞬間まで遊べ
ことをバトン残して「ログハウス今までありか」とうなぞいて
です。



はなくみ
だより

NO

A simple line drawing of two small chicks with yellow beaks and black spots on their heads, standing in a field of tall grass.

(♪きよくはうれしい よいとんき~おはな

春の暖かな日が差し込むようになりましたね。咳や鼻水、アレルギーやの症状も多くみられ
ます。朝晩の寒暖差もありますので、どうぞ、首肩の体調にお気をとめてお過ごしください。
先週金曜日は、待ちに待った今年度最終となる誕生日でした。みくらの方と一緒に過ご
しました。一緒に昼食をいただき、嬉しい時間となりました。Aちゃん弟のYちゃん、Hちゃん、K先生、
みくらさんおめでとうございます!今週は花組での練習の貸し出ししか最終・全曜日拜も最終になります。
花組としての最後の事がどんどん増えていきます。そして今週より本園式の練習を始まります。

(あひがとう!! そして ないしょのこと)

お花のプランターには、緑組さんが植えた球根のお花が咲き、窓の
み縁にも、ホールの生花にも春のお花が咲いています。そこで、
実物を使って「花苗ゲーリング」をしました。この日は、3色の実物を
黄色は、タンポポ、紫は、すみれ、赤は、アネモネと、春のお花に
見えてました。ゲームのルールを理解し、描んでくるみどりの名前は? なぜ?
何本? よーく聞いて考えなければなりません。色や名前、数を含めて
ゲームです。「そんなのロードインリ」と言っていても、いざ自分の番になると、
ドキドキして、あれ?...? と、なってたりもします。間違えても大丈夫。ゆくゆく
一緒に考えて最後はみんな大正解で拍手です。保育の中身、花組
鏡で何人? 男の子は何人? 女の子は? 3月の次は何月? 月曜日の
次は何曜日? 冬の次の季節は? ...などなど、日頃より数や時刻などを
勉強しているので、みんなでもう少し身に付く数や時刻に角筋(くずし)でつける。

70レ70レ クラスだより  20日の終式の日は全員出席日です。欠席される方は
今週中に担任までお知らせ下さい。(電話でもOK) まほせん

庭に出て遊ぼう①
寒さの中にも春の暖かさは日差しが感じられるようになり先週、庭からお庭に出てみると、お兄さん、お姉さんたちの聲が!! やさしいお兄さん、お姉さんたちは早速歌と歌詞を説ってくれて、おまかごとに山作りひとつそれほどそれほど集まり一緒に遊んでくれました。歌と歌詞たちの名前もしっかり覚えてくれて、「おちゃんあいでへ・」等、やさしい声掛けもたくさん見られました。

アフロサル、お姉さんありがとうございます

庭に出て遊ぼう②
園庭側の入口にある手ぼうき。ある時ひとりの
お姉ちゃんが手こり。コンクリートの土間に上手に
掃き始めました。その姿を見た他の子どもたち一本あつて
手ぼうきをひとり見み見まわして帰りました。それを見た
他の子たちは次々に「かわって～」「〇〇も見るへ」と
みんなで楽しいおもじタイムになりました。金曜日はお庭で遊び
いるとポツポツと雨が...
といふえずみんなでログ
ハウスに入って雨宿りの
この家のからいらしかった
こと!!見て頂きました
です。